






M Blanchard demande si les conseillers sont tous d'accord sur le principe d'une commune 
nouvelle. La tendance est plutôt positive et pour certains nous nous devons d'être moteurs. S 
Grandjean insi:::te sur le fait que nous devons provoquer cette réunion avec Monsieur Nurry. 
Les conseillers sont bien conscients des réticences que les petites communes évoquent et 
d'ailleurs dans un premier temps nous en avions aussi. Toutefois, les informations les plus 
récentes nous ont fait changer d'avis et le regroupement des communes fera notre force pour 
défendre et animer notre territoire. 

S Grandjean rappelle que la saint Denis se déroule le we du 10 et 11 octobre et qu'elle 
recherche des volontaires. 

S Samson informe qu'un projet de ressourcerie est en train de se construire sur le territoire et 
qu'une réunion d'information est prévue le 13 octobre. 


